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煙次週予定

－休会－

結婚記念日

５月１６日 清水 陞

５月１９日 佐藤 潔

会員総数………………４７名

出免会員………………４名

欠席会員………………１６名

出席率……………６２．７９％

第３８回 ４月１６日

欠席会員………………０名

メイクアップ…………０名

修正出席率…………１００％

焔 本日、清々しい外の空気を味わおうと、趣
向を凝らしての｢お花見例会｣。温暖化のせい
か桜も若干散り気味でしたが、朝方心配して
いた天候の方も快晴に向かい、今年度３回目
となる移動例会も楽しく迎えることが出来ま
した。身も心も曇りがちな昨今、お花見例会
という事で気持ちが穏やかになります。例会
運営委員会に感謝いたします。

１）本年度も残り２ヶ月を切りました。会費
をまだ納めていない方は早めに納入をよろし
くお願いします。

会報受領先
・・羽幌ＲＣ №１３９８号～№１４０１号
・・妹背牛ＲＣ №１９８６号～№１９８９号
・・芦別ＲＣ №２４４４号～№２４４７号
・・深川ＲＣ №２３９８号～№２４０１号

例会運営委員会 二ノ宮委員長
次週例会は、５月１１日に羽幌にて開催される
第１グループのＩＭと振替になります。よって
１４日の例会はありませんのでご注意ください。
また本日、１１日のＩＭの出席をとっておりま
す。バス利用の有無も一緒に確認しております
ので、よろしくお願いします。本日欠席の会員
にもＦＡＸにて確認をとります。本日確認取れ
ない会員さんは幹事まで連絡ください。なおバ
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スは午前１１時３０分に㈱食産（関野会長の会社）
前より出発いたします。
ＩＭは会場がサンセットプラザはぼろで、点
鐘が１時となっております。自家用車で行かれ
る方は遅れないようにお願いします。なお終了
は午後４時５０分の予定です。

会員研修委員会 河部副委員長
ロータリーとインターネット －その９－
Ｅ－クラブの現況 その４
インターネット上からｅ－Ｃｌｕｂメークアッ
プでの感想・ご意見を２回に分けて掲載いたし
また。（宇治ＲＣ 関 満会員がネットで掲載
された稿をそのまま使用させていただきます）

お断り
本ページの情報は、ＪＲＩＣ（全国ロータリアン

インターネット協議会）からのもので、ＪＲＩ
Ｃ会員でもある関 満が自己の責任に於いてイ
ンターネットクラブからの情報案内をさせて頂
きます。
従って、このページの著作権は全国ロータリ
アンインターネット協議会＜ＪＲＩＣ＞にあり、
全ての掲載資料はＪＲＩＣ会員宛へのものを利用
させて頂きました。

ｅ－Ｃｌｕｂ雑感（サイバークラブを考える）
サイバークラブがＩＲ審議委員会でメー
キャップ対象とすることが報じられ、自身でも
サイバークラブにアクセスするなど、この動向
を見守って参りました。
当初、ｅ－ＣｌｕｂＯｎｅを訪れて感じたことば、
簡単なレポート提出とクリックだけでメー
キャップカードが自動転送され、余りにもあっ
けなくメーキャップが完結してしまったのには
驚きました。他クラブ訪問したときのような
ミュニケーションがまったく無く、こんな無味
乾燥としたクラブなど無い方がましとＰＣの前
で怒りを感じたものでした。
しかしながら…、サイバークラブではコミュ

ニケーションが取れない、ｆａｃｅｔｏｆａｃｅこそ
が最善のＭＵである、との思いも時間の経過と
共に薄れ、マイナス面だけを見ていた自分の無
能さに気付き始めました。
サイバークラブでも充分にコミュニケーショ
ンも取れるし、ｆａｃｅｔｏｆａｃｅについてもお互
いが望めば出来ることなのである。
このクラブは運用次第では意思疎通も充分に
可能な素晴らしいクラブなのだと実感いたしま
した。
（後日判ったことですが、ｅ－ＣｌｕｂＯｎｅの中
にコミュニケーションサイトが設けられていて、
ここでもやり取りする必要があるということで
す。）
英語の苦手な私も辞書ソフトを併用してｅ－

ＣｌｕｂＯｎｅを訪れ、指定されるが儘にオープン
プログラムの奉仕活動のいくつかを見て回りま
した。いま国際ロータリーの在り方についてい
ろいろと批判も飛び交ってはおりますが、そん
なことには目もくれず素晴らしい事業活動を展
開されているのを実感致しました。
サイバークラブを訪れて、今更ながらロータ
リークラブは地球規模の組織であることを改め
て感じたのでした。
グローバルな友情といった観点から見ればサ
イバークラブは、まさに現地球上で、同時代に
生き、同じ感性を持つもの同士が、距離空間を
全く意識することなく友情を結びあえることが
出来る素晴らしいシステムでもあるのです。
賢明なロータリアンならば、これらサーバー
クラブでＭＵをしたとか、これを認めるとかの
スタンスではなく、同じステージで情報を共有
しあえるのか、お互の友情を分かち合うことが
出来るのか否かが問われるべきであって、ロー
タリーの原点に立ち戻りサイバークラブならで
はの特性を活かした素晴らしいクラブに育て上
げようと試みるべきだと思います。
この意味でも、ｅ－ＣｌｕｂＪａｐａｎ……、ＩＴを
駆使し言語障壁を感じさせない日本版サイバー
クラブを速やかに立ち上げ、国際交流を促進し
友好に役立てるべきだと思うのです。
ただし充実するまでメイクアップは早計だと
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思いますが…。

各クラブにおいて、サイバークラブでのＭＵ
を認めるか否かとの議論も有りますが、現状で
はＣａｓｅ－ｂｙ－ｃａｓｅで望む方が賢明ではないで
しょうか。サイバークラブのＭＵカードを提出
された場合、安直なＭＵなのか、止む得ぬ事情
でのＭＵだったのかの認否を出席委員会（或い
は理事会）が判断すれば良いと思うのですが、
如何でしょうか…。

（宇治ＲＣ 関 満）

・・本日天気になりました 関野会長
・・麻雀大会優勝、実力どうりです 中川会員
・・麻雀大会準優勝 渡邊会員
・・麻雀大会１位 武井会員
・・ゴルフ大会優勝 平間会員
・・納得いかないスコアでしたが４月ゴルフ例会
準優勝しました 原田会員

前 回 ９６６，５００円
今 回 １２，０００円
累 計 ９７８，５００円
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「お花見例会」
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本来クラブ事例発表と言えば、社会奉仕や職業奉仕、はたまた国際奉仕
が担当するのが筋ではございますが、留萌クラブは地味で目立たなく、そ
れでいて１年間を通じて仕事が継続する会報委員会が担当いたします。

私自身、４年前にも会報委員会を担当いたしました。当時、委員会の唯一の機材はカセッ
トテープレコーダー１台のみでした。例会の録音をテープを再生・巻き戻しを幾度となく繰
り返し、文章を起こしていく、根気のいる大変な作業でした。しかし３年前に例会会場に少
し変化が起きました。会報の作成にはカセットテープでしたが、当時の会長さんが例会でビ
デオ録画を始めました。委員会活動「ごくろうさん」。ゲストの卓話「ありがとうございま
す」の意味を込めてＤＶＤを記念品として贈呈し始めました。すべて個人の好意で行なわれ
ました。
さらに前年度大きな改革がクラブにありました。会員の減少等により委員会の統廃合があ
り「会報委員会」のみであったのが、会報・広報・資料管理委員会となり、さらに留萌ロー
タリークラブのホームページの管理更新も担当する事になりました。前年度の委員長はパソ
コンを自由自在に操れる方で、すべての任務を全うするには、音声のみならず、画像も必要
と考えたそうです。この２人の作った流れを続けなければとの思いで、本年度も前年に習っ
て会報用、資料用、委員会活動、ゲストへのお礼としてＤＶＤ化し、担当者へ贈らせて戴い
ております。ゲストからは「話す機会を戴いた上に、ＤＶＤまで戴いて」と驚きと感謝の言
葉をもらっております。
ただ現在のビデオが会報作製にはすべて良いかと言うとそうでもなく、卓話の原稿起こし
にはやはりアナログのテープの方が良い事もあります。しかし例会の資料として残すのは映
像を交えるとその雰囲気も伝わってきますので、現状ではベストと思います。
さて、会報委員会はホームページの管理・更新の任務を負っていると述べましたが、ここ
でホームページに関してのお話しをいたします。留萌クラブではホームページを公開してお
ります。サーバーはレンタルサーバーを使用しており、３ギガで年間約１万５千円弱です。
ホームページ管理等で一番の問題はすべての会員がインターネットを利用出来る状態にある
か、という事です。出来る会員と出来ない会員では情報の共有と言う面で、公平ではなくな
ります。１日も早い会員全員のインターネット接続が望まれます。また、現在の更新業務は
会報のアップだけに終っておりますが、個人情報の保護の観点からどこまでホームページに
掲載して良いのか迷うところです。
以上日頃の会報委員会の活動を発表させていただきました。本日は羽幌開催という事で昨
年のガバナー公式訪問・３クラブ合同例会のＤＶＤを５分間のダイジェストに編集致しまし
た。また最後に留萌クラブのホームページよりクラブ紹介、リンク先等を画像として挿入し
ております。ＤＶＤをご覧いただき、留萌クラブの報告と致します。

国際ロータリー第２５１０地区第１グループ

留萌クラブ担当委員会＜クラブ会報委員会＞
笠原クラブ会報委員長

合同研修・交流会各クラブ事例発表


